



Banesco Aportó Bs 100 Millones al Programa de Todo Corazón del Hospital San Juan de Dios

Banesco Banco Universal, institución líder del sistema financiero venezolano, aportó 100 millones de bolívares para el programa de Todo Corazón, iniciativa que permite la realización de cirugías a niños y niñas con problemas cardíacos y cuyas familias sean de bajos recursos. La donación se hizo a través de la Asociación Civil Venezuela Sin Límites y de su programa De la Mano Contigo

Caracas.- Banesco Banco Universal, institución líder del sistema financiero venezolano, aportó 100 millones de bolívares para el programa De Todo Corazón, iniciativa que permite la realización de cirugías a niños y niñas con problemas cardíacos y cuyas familias sean de bajos recursos.

La donación se hizo a través de la Asociación Civil Venezuela Sin Límites y de su programa De la Mano Contigo. De Todo Corazón se está realizando en el Hospital San Juan de Dios y se espera que gracias a esta iniciativa puedan ser intervenidos unos 30 niños y niñas a través de los centros especializados afiliados. De Todo Corazón nace gracias al ímpetu del doctor Richard Gibson quien encontró en Venezuela Sin Límites un aliado para darle vida al programa De Todo Corazón, al cual Banesco se une con el aporte señalado.

El programa de responsabilidad social empresarial de Banesco tiene como pilares fundamentales la educación y la salud. En el período 1998-2005, la organización ha destinado Bs. 38,6 millardos a diversos proyectos de sus socios sociales. En los primeros 6 meses de 2005, la inversión social de Banesco ascendió a Bs. 8,36 millardos.